

СОДЕРЖАНИЕ

| | |
|--|----|
| <i>L. Bazin. Les a : exclamatifs dans les inscriptions du Yenisey</i> | 3 |
| <i>Л. Базен. Междометие а в надписях бассейна Енисея (резюме)</i> | 7 |
| <i>A. C. Béloua. Vestiges khimyarites aux inscriptions d'Ahoum</i> | 9 |
| <i>А. Г. Белова. Элементы химьяритского языка в надписях Аксума (резюме)</i> | 18 |
| <i>Д. Я. Ильясов, С. Р. Ильясова. Арабские надписи на глазурованной керамике Мавераннахра IX-X вв.</i> | 19 |
| <i>J. J. Piasov, S. R. Piasova. Arabic Inscriptions on Glazed Ceramics from Mawarannahr, IX-X centuries (summary)</i> | 30 |
| <i>К. А. Китчен. Три небольшие предмета из древней Южной Аравии</i> | 31 |
| <i>К. А. Kitchen. Three Minor Old-South-Arabian Pieces (summary)</i> | 33 |
| <u>Б. Д. Кочнев</u> <i>Монеты Мусы Йабгу, сына Сельджука</i> | 34 |
| <u>B. D. Kochnev</u> <i>The Coins of Musa Yabghu, Son of Seljuk (About the Early Stages of Seljukid Coining) (summary)</i> | 51 |
| <i>М. Кропп. Letter to the Editorial Board. About transliteration of the Ethiopian language</i> | 52 |
| <i>М. Кропп. Письмо в редакцию. О транслитерации эфиопского языка (резюме)</i> | 55 |
| <i>И. А. Ладынин, А. А. Немировский. Мемфисская стела Аменхотепа II</i> | 56 |
| <i>I. A. Ladynin, A. A. Nemirovsky. The Memphis Stela of Amenhotep II about his "Second Victorious Campaign" (summary)</i> | 97 |

| | |
|--|-----|
| Д. Н. Лелюхин. Надпись царя кадамбов Равивармана из Гуднапуры | 99 |
| <i>D. N. Leliukhine. The Inscription of the Kadamba King Ravivarman from Gudnapura (summary)</i> | 107 |
| И. И. Надиров. Парфянский титул <i>bḥš'</i> / <i>pdḥš'</i> в Хатре | 108 |
| <i>I. I. Nadirov. The Parthian Title bḥš'/pdḥš' in Hatra (summary)</i> | 114 |
| Н. Я. Надиров. «Бродячие сюжеты» и арабские предания о падении Хатры | 115 |
| <i>N. J. Nadirov. "Wandering Plots" and Arabic Legends about the Fall of Hatra (summary)</i> | 120 |
| И. Ф. Попова. Раннетанская каллиграфия | 121 |
| <i>I. Ph. Popova. The Early Tan Calligraphy (summary)</i> | 126 |
| Э. В. Ртвеладзе. Заметки по средневековой эпиграфике Средней Азии | 129 |
| <i>E. V. Rtveldze. Notes on the Medieval Epigraphy of Central Asia (summary)</i> | 133 |
| Я. В. Тарасюк. О датировке царского дарения в грамоте Нандивармана II Паллавамалли | 134 |
| <i>Y. V. Tarasyuk. About the Dating of the Royal Grant of Nandivarmana II Pallavamalli (summary)</i> | 138 |
| А. В. Темерев. Этноним <i>КТУМ</i> в древнееврейской острака VII–VI вв. до н.э. | 139 |
| <i>A. V. Temerev. RTYM/KITTIM in the Hebrew Ostraca of VII–VI B. C. (summary)</i> | 159 |
| С. А. Французов. Новые данные о хадрамаутском эпонимате | 161 |
| <i>S. A. Frantsouzoff. Nouvelles données sur l'éponymat ḥadramawtique (résumé)</i> | 173 |
| Хроника, рецензии, информация | 174 |
| Список сокращений | 178 |